



## Dimanche 27 novembre Premier dimanche de l'Avent Suivons les messagers...

*En Avent, les messagers ! Cette année ce sont bien les messagers que nous allons suivre tout au long de cette période d'attente.*

Pour la couronne de l'Avent, en quatre dimanches nous allons créer dans une grande soucoupe un « jardin de l'Avent » et l'illuminer avec les quatre bougies. Ce sont les versets bibliques de chaque dimanche qui vont nous aider.

Esaïe 52,7

Comme ils sont les bienvenus, au sommet des montagnes, les pas du messager qui nous met à l'écoute de la paix, qui nous porte un message de bonté, qui nous met à l'écoute du salut, qui dit à Sion : « Ton Dieu règne ! »

Pour la première semaine, c'est le prophète Esaïe/Isaïe qui nous guide. Il nous parle des pas du messager qui porte un message de bonté, au sommet des montagnes. Nous aussi nous pouvons être des messagers. Nous allons ainsi mettre nos pas en chemin.

### Matériel nécessaire :

- Une grande soucoupe
- Une bougie
- Du gravier fin ou du sable
- Plusieurs feuilles de papier couleur
- Des ciseaux



### Comment faire ?

1. Préparez votre soucoupe. Prévoyez un endroit où vous aller pouvoir la laisser tout le temps de l'avent, car une fois remplie elle aura un certain poids et il sera difficile de la déplacer.
2. Remplissez-la avec le gravier ou le sable pour constituer un sol.
3. Découpez des pas dans les feuilles de papier couleur.
  - a. Vous pouvez utiliser le chablon joint ou les dessiner vous-même.
  - b. Vous pouvez en faire autant que vous voulez ou suivant le nombre de personnes qui constituent votre famille.
4. Disposez vos pas sur le sol créé comme s'ils suivaient un chemin.
5. Mettez la bougie au milieu des pas.
6. En suivant les messagers, nous vous souhaitons un agréable premier temps de prière.



Chablon :

